

WARTA

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Cooling System DDS di Desa Benda, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jan 17, 2025 - 08:59



Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Cooling System DDS di Desa Benda, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cicurug, Sukabumi – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat, Polsek Cicurug melalui Bhabinkamtibmas Bripka Dwi Susanto melaksanakan kegiatan Cooling System sambang/DDS (Door to Door System) di Kampung Bangkong Reang, Desa Benda, Kecamatan Cicurug, Kegiatan yang dimulai pukul 11.30 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Cicurug, Kompol Mangapul Simangunsong, S.H., M.H., menjelaskan bahwa dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan kepada warga. Salah satunya adalah untuk selalu berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan masing-masing dan menjaga suasana yang aman, damai, serta kondusif.

“Kami mengimbau warga untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya di aliran sungai, karena dapat menyebabkan banjir. Selain itu, kami juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap ancaman kejahatan seperti pencurian kendaraan, pencurian ternak, serta kejahatan lainnya,” ujar Kapolsek.

Kapolsek menambahkan, warga juga diminta untuk melaporkan kejadian tindak pidana perdagangan orang (TPPO) kepada pihak kepolisian, serta mengingatkan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran pelajar, dan miras.

“Penting bagi masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan kepolisian jika menemukan pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas di wilayahnya. Kami juga mengingatkan agar kendaraan baik roda dua maupun empat dilengkapi dengan surat-surat kendaraan yang sah, seperti STNK dan SIM, serta menggunakan helm,” tambah Kompol Mangapul.

Kegiatan Cooling System sambang ini berjalan dengan tertib dan situasi tetap aman dan kondusif. Polsek Cicurug terus berupaya untuk menjaga kedekatannya dengan masyarakat dan memastikan keamanan di wilayahnya.